

Envían justificada queja a los Autobuses Modernos

Protestan los comerciantes de Neptuno de que los vehículos de esa compañía tengan instalado el tubo de escape a la izquierda, lanzando venenosos gases sobre los transeúntes

La Unión de Comerciantes de Neptuno ha enviado a nuestro director, señor Ramón Vasconcelos, una atenta carta rogando la publicación de la copia de la comunicación que enviarán al Administrador General de los Autobuses Modernos, S. A., quejándose de los perjuicios y molestias que vienen ocasionando a la ciudadanía el tubo de escape lateral instalado en los vehículos de esa compañía.

A continuación ofrecemos el texto de dicha queja:

Sr. Rigoberto Soler del Pino.
Administrador General de «Autobuses Modernos, S. A.».
Reina No. 67.
Señor:

Por acuerdo unanime de la Junta Directiva de esta «Unión de Comerciantes de Neptuno» y respondiendo a las innumerables quejas que a diario venimos recibiendo, nos dirigimos a usted por este medio para trasladarle la protesta del comercio de esta calle por lo que viene constituyendo una permanente molestia y un constante peligro para todas las personas que transitan por las aceras de Neptuno y en general, por las aceras de todas las calles por las cuales circulan los Autobuses Modernos.

Nos referimos al tubo de escape o «mofle» que en los Autobuses Modernos se proyecta por el costado izquierdo en contraste con el resto de los vehículos de motor en los cuales dicho tubo de escape o «mofle» se proyecta por la parte posterior.

Esa anomalía trae por consecuencia que cuando los Autobuses Marchan pegados por la izquierda —cosa muy frecuente— lanzan por el tubo de escape (colocado a un nivel ligeramente superior al de las aceras) los gases calientes y negruscos producidos por el motor, directamente contra las piernas de las personas que transitan por dicha acera, las cuales, sorprendidas ante tan injusta como inesperada agresión saltan despavoridas y corren en busca de refugio con grave riesgo para ellos y para el resto de las personas que con toda tranquilidad y derecho caminan por la acera.

Y una vez que ha pasado el autobús, comprueban —con justificada indignación— cómo el mismo, además del susto, les ha echado a perder las medias o les ha arruinado el traje.

Y estas molestias y perjuicios que a diario reciben tantas personas distintas por motivo de la colocación del tubo de escape de los autobuses se hacen permanentes para todos los comerciantes de Neptuno establecidos en la acera izquierda que al paso de cada autobús por aquel lado de la calle reciben con los gases, grasientos y sucios, proyectados con fuerza exagerada, el polvo que arrastran de la calle, todo lo cual ensucia los establecimientos, mancha las vidrieras y deteriora las mercancías.

Es por ello, señor administrador, que a nombre del comercio de Neptuno y por respeto y consideración a las personas que transitan por nuestras aceras, demandamos de usted, con el mayor interés, adonde urgentemente las medidas oportunas tendentes a evitar que los Autobuses Modernos continúen produciendo estos perjuicios a la ciudadanía en general.

Muy atentamente de usted,

Jesús Pérez García,
Presidente.
Dr. Héctor M. Herrera Amat,
Secretario

Nota en 19/52

